

TSV Weikersheim: Badminton-Jugendarbeit trägt Früchte

Thomas Bergold erfolgreich bei den Regionalranglisten

Das qualifizierte Jugendtraining der Badminton-Abteilung im TSV Weikersheim trägt Früchte: Mit vielen neuen Ideen hat das Trainerteam, dem neben den beiden C-Trainern Herwig Jurasek und Michael Neu auch Diana Öchsner, Simone Mohrs, Patrick Werner, Peter Köstler und die Abteilungsleiterin Sandra Rögk angehören, frischen Wind in die erfolgreiche Jugendarbeit gebracht. Bestes Beispiel dafür ist der Thomas Bergold, der bei der dritten Teilnahme in seiner Altersgruppe Platz 1 bei den Regionalranglisten schaffte. Auf dem Weg dahin nahmen in den letzten Monaten neben Thomas Bergold einige weitere talentierte Jugendspieler der Weikersheimer Badminton-Abteilung an verschiedenen Ranglisten-Turnieren des Baden-Württembergischen Badminton-Verbands (BWBV) in Murr, Gerlingen und Illingen teil. Alle Jugendlichen konnten sich dabei weiterentwickeln und neben Thomas Bergold konnte sich auch Henrik Neu für die Teilnahme an den anstehenden Bezirksranglisten-Turnieren „Nord-Württemberg“ qualifizieren.

Die Platzierungen der einzelnen Weikersheimer Spieler in ihren jeweiligen Altersgruppen: Lena Bergold (Platz 7), Lukas Schäfer (Platz 7), Matthias Bernhardt (Platz 5), Henrik Neu (Platz 4) und Thomas Bergold (Platz 1). Der Dank der Badminton-Abteilung gilt dem Autohaus Weber in Bad Mergentheim und Michael Schäfer, die die vielen Fahrten in den Stuttgarter Raum finanziell unterstützten.

mfh



Die Qualifizierten für die Bezirksranglistenturniere bei den Jungen U 15:
 Thomas Bergold (TSV Weikersheim, Platz 1),
 Nils Pieper (SV Salamander Kornwestheim, Platz 2),
 Mika Huchwajda (TSV Tauberbischofsheim, Platz 3),
 Johannes Walka (TUS Stuttgart, Platz 4).

Bild: Maria Frick-Hemer

Abteilung Badminton